

Conférence de Gaëlle Villedary à la médiathèque de Pons



Gaëlle Villedary a effectué à la Médiathèque de Pons un compte-rendu précis de son quotidien tout au long de ce séjour "Résidence d'Artiste" au Lycée de Pons. Elle raconte son cheminement, l'éveil de la curiosité que provoquent sa présence, sa personnalité et l'originalité de sa démarche auprès des élèves de l'école Primaire, du Collège, Lycée et Centre Socioculturel, invités à participer. Artiste plasticienne venue de Marseille, elle découvre ici la Seugne, ses îles.

C'est pourquoi le thème "d'une île à l'autre" c'est imposé dans la démarche artistique du moment. Les œuvres prennent forme et seront visibles dès le 10 janvier dans les établissements scolaires, au Primaire, salle voûtée du Collège, divers endroits du Lycée et au Moulin rue Thiers.

En l'attente, rendez-vous est pris pour le 9 janvier à la Médiathèque de Pons, une autre conférence dévoilera le fin mot de cette curieuse histoire.

L.B.